



MEDIO: ABC FECHA: 28/03/2019

Página 61

ABC JUEVES, 28 DE MARZO DE 2019

AGENDA 61

JUEVES 28 DE MARZO



Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1919 En la portada de ABC, un grupo de soldados custodia la llegada a Barcelona de los periódicos por el estado de guerra de la ciudad.

1939 Guerra Civil: las fuerzas de Franco toman Madrid sin resistencia.

1964 Pablo VI eleva al rango de Archidiócesis las diócesis de Madrid y Barcelona.

1979 Accidente en la central nuclear de Harrisburg.

Santoral

Santos Sixto III, Castor de Tarso, Cirilo de Heliópolis, Esteban Harding, Gountrán, Hilarión de Bitinia y Proterio de Alejandría



S. Sixto III Papa (s. V)
Papa de origen británico que
combatió las herejías
pelagiana y nestoriana.
Restauró en Roma las
basílicas de santa Sabina, en
el monte Awentino, y san
Lorenzo Extramuros.

La familia Suárez, premio Adefam a la Familia Empresaria del Año

La familia Suárez, propietaria del grupo de joyerías Suárez y de Aristocrazy, recibió, de manos del presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, el premio Familia Empresaria del Año, que concede la Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (Adefam).

Familiar de Madrid (Adefam). En la actualidad, la familia Suárez da nombre al grupo de joyerías del mismo nombre, que fundó Emiliano Suárez Faffián en Bilbao, en 1942, y a la que pertenece también Aristocrazy

En el momento de recoger el premio, Emiliano Suárez, copresidente de la empresa, valoró el galardón como un «reconocimiento a la fidelidad a unos valores que tratamos de preservar como familia tras 75 años de travectoria».

tras 75 años de trayectoria».

El presidente de Adefamm,
Alberto Zoilo Álvarez, se refirió a la
familia Suárez como «un ejemplo
inequívoco de tenacidad durante los
últimos 75 años para convertirse en
una referencia absoluta en el sector
de la joyería y el lujo, y para reinventarse y crecer en los últimos diez
años con inusitada rapidez, gracias
a un nuevo concepto de joyería que
se llama Aristocrazy».

Junto al premio Familia Empresa-

Junto al premio Familia Empresaria del Año, fueron distinguidos
también con sendas menciones
honoríficas tres proyectos o iniciativas singulares en el tejido empresarial madrileño: vdSHOP de Grupo
Vass, proyecto empresarial más
innovador; Grupo GMP, por su
liderazgo en el cambio hacia los
negocios sostenibles, y el programa
«Emprende», de Radiotelevisión
Española, por su apoyo al emprendimiento.

La ceremonia de entrega del galardón tuvo lugar en la sede del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM), y reunió a numerosas personalidades del mundo empresarial, político e institucional.

Damm se incorpora a Fundación Seres para reforzar su compromiso social

Damm, uno de los principales líderes en el sector de la alimentación y las bebidas de España, con presencia en el sector logístico y la distribución, ha anunciado su incorporación a la Fundación Seres con el fin de reforzar su compromiso social. El



El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, hace entrega del galardón Adefam a la Familia Empresaria del Año a los miembros de la familia Suárez



Ana Sainz, directora de la Fundación Seres, y Frederic Segarra, director de Comunicación de Damm, durante la firma del acuerdo para reforzar el compromiso social de la compañía

acuerdo -firmado ayer por parte de Ana Sainz, directora general de Fundación Seres, y Fede Segarra, director de Comunicación Corporativa de Damm, y que también ha contado con la presencia de Elisabeth Hernández, directora de Desarrollo de Personas de la compañía- permitirá a ambas entidades trabajar conjuntamente en el fomento de modelos de negocio sostenibles y responsables que ayuden a impulsar el componente social como eje estratégico de la empresa. Durante sus más de 140 años de historia, Damm ha mantenido un sólido compromiso con la sociedad y el medioambiente. La compañía promueve el creci-

miento sostenible y participa en acciones en beneficio de la comunidad local a través del apoyo a la cultura, la gastronomía, el deporte y las acciones solidarias

las acciones solidarias.
Con la firma del acuerdo de colaboración con Fundación Seres, la compañía refuerza su compromiso por trabajar manteniendo la RSC como parte fundamental de la estrategia de la compañía y alcanzar así un patrón de negocio sostenible.

Conciertos benéficos de la Comunidad Cenáculo de Madre Elvira

Los jóvenes de la Comunidad Cenáculo de Madre Elvira ofrecen en Madrid el recital «El Hijo Pródigo». Durante tres días -del viernes 5 al domingo 7 de abril- la Comunidad Cenáculo ofrecerá varios conciertos, cuyos beneficios irán destinados a la comunidad, que tiene como objetivo la ayuda a hombres y mujeres, especialmente jóvenes con problemas de adicciones a las drogas, al alcohol o al juego, contribuyendo así a construir a través de la vida comunitaria, el trabajo, el esfuerzo, la oración y la fe en Jesucristo una vida cristiana basada en la simplicidad y la plenitud como respuesta verdadera a toda inquietud del corazón.

En Iberoamérica, además de varias casas para jóvenes, nacieron las misiones para recibir a niños huérfanos y abandonados. En África, hace ocho años, nació su primera misión para niños huérfanos de Liberia.

Las entradas son gratuitas. Además, se pueden hacer donativos al finalizar el espectáculo y a través de la cuenta: IBAN: ES 86 0081 1783 44 0001012504 (Misión Liberia).

Cuándo: Viernes, 5 de abril, a las 20 horas, en el Colegio San Ignacio de Loyola (calle Arroyo de los Viales, 4. Torrelodones). Sábado, 6 de abril, a las 18 horas, en el Colegio de Nuestra Señora (avenida de Europa, 100. Valdemoro). Domingo, 7 de abril, a las 18 horas, en el Colegio Calasancio (calle Conde de Peñalver, 51).

PRESENTACIÓN «Cristóbal Colón.

Noble genovés, grande de España», de Alfonso Enseñat de Villalonga

Organizado por la Real Ácademia de la Mar junto con el Instituto de la Ingeniería de España, el próximo día 9 de abril, a las 18.45 horas, en el salón de actos del Instituto de la Ingeniería de España, tendrá lugar la presentación del libro «Cristóbal Colón. Noble genovés, grande de España», del ingeniero Alfonso Enseñat de Villalonga.

El libro será presentado por el académico Cristóbal Colón de Carvajal y Gorosábel, duque de Veragua, y por la ingeniera industrial María Teresa Estevan Bolea.

Cuándo: Martes, 9 de abril. A las 18.45 horas. Dónde: en el salón de actos del Instituto de la Ingeniería de España (calle General Arrando, 38. Madrid). Precio: Entrada libre hasta completar aforo.